

Viertes Tausend

Briefe aus der Französischen Revolution

Herausgegeben von Gustav Landauer

2 Bände = 1060 Seiten: Geheftet M. 24.—, gebunden M. 30.—



Ein außerordentliches Werk, in dem wir wie in keinem andern Aufruf und Spiegel unserer Zeit finden. Wir schauen die große Revolution mit hundert Augen, wir hören mit hundert Ohren. Wir lesen und vergessen, daß diese Schreiber und Schreiberinnen von 1789 über ein Jahrhundert tot sind, wir lesen, als wären es Dokumente von heute und gestern.

Berliner Tageblatt



Literarische Anstalt Rütten & Loening
Frankfurt am Main